

20. 1re, 2me et 3me lectures d'un règlement amendant le règlement No. 129 *re* abattoirs. (Lévy.) (11 Mai.) (Imprimé.)
21. 1ere, 2eme et 3eme lectures d'un règlement pour permettre à J. H. Nault de poser des fils électriques. (Couture.) (13 Avril.)
22. 2me et 3eme lectures d'un règlement à l'effet d'annexer la ville de St-Louis. (Lavallée) (1er Juin.) (Imprimé.)
23. 2eme et 3eme lectures d'un règlement à l'effet d'annexer une partie de la ville de St-Louis. (Lavallée) (1er Juin.)
24. 1ere, 2eme et 3eme lectures d'un règlement à l'effet de permettre à la Cie de télégraphe "Northern Commercial" de poser des câbles dans les rues. (Larivière) (1er Juin.)

## REGLEMENTS

25. 2me et 3me lectures d'un règlement à l'effet d'établir un système d'eau à haute pression dans le quartier Ouest. (Lévesque.) (8 Juin.) (Imprimé.)
26. 1re, 2me et 3me lectures d'un règlement à l'effet d'amender le règlement No. 270. (Nault.) (8 Juin.)
27. 1re, 2me et 3me lectures d'un règlement au sujet de la construction de bâtiments dans le quartier Mont-Royal. (McKenna.) (15 juin.)

## RAPPORT

28. *Incendies et Eclairage*—Pour permettre à la Saraguay Electric Light Coy. de fournir l'électricité. (6 Juillet.)

## AVIS DE MOTION

29. *Nault.*—Pour un règlement au sujet du bruit causé par les locomotives. (6 Juillet.)

## MOTIONS

30. *L. A. Lapointe.*—Pour un règlement à l'effet de prohiber le colportage. (29 Juin.)
31. *Lamoureux.*—Pour amender le règlement No. 296 *re* marchés. (29 Juin.)
32. *Yates.*—Pour amender le règlement No. 260 *re* édifices (29 Juin.)
33. *Gadbois.*—Pour amender le règlement No. 270. (29 Juin.)

## RAPPORTS

34. *Commission Spéciale re enlèvement de la neige etc.*—Pour faire une offre à la Cie des Tramways de Montréal. (29 Juin.)
35. *Finances et Voirie.*—Pour permettre à la Cie. "Central Heat, Light & Power Co." de faire des excavations dans la rue St-Pierre. (29 Juin.)
36. *Finances et Police.*—Au sujet de l'achat d'un certain immeuble pour une station de police. (13 Juillet.)

## REGLEMENTS

37. 1re, 2me et 3me lectures d'un règlement à l'effet d'amender le règlement No. 343. (Larivière. (22 Juin.)
38. 1re, 2me et 3me lectures d'un règlement à l'effet d'amender le règlement No 370. (Proulx.) (22 Juin.)

L. O. DAVID,  
Greffier de la Cité.

20. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to amend by-law No. 129 *re* abattoirs. (Lévy.) (11th May—printed).
21. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to allow J. H. Nault to string electric wires. (Couture.) (13th April.)
22. 2nd and 3rd reading of a by-law to annex the Town of St. Louis. (Lavallée.) (1st June.) (Printed.)
23. 2nd and 3rd reading of a by-law to annex a portion of the Town of St. Louis. (Lavallée.) (1st June)
24. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to allow the Northern Commercial Telegraph Co. to lay cables in streets. (Larivière.) (1st June.)

## BY-LAWS

25. 2nd and 3rd reading of a by-law to establish a high pressure water system in West ward (Levesque.) (8th June—printed.)
26. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to amend by-law No. 270. (Nault.) (8th June)
27. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law *re* construction of buildings in Mount Royal Ward. (McKenna.) (15th June.)

## REPORT

28. *Fire and Light.*—To allow the Saraguay Electric Light Co. to supply electricity. (6th July).

## NOTICE OF MOTION

29. *Nault.*—For a by-law *re* noise caused by railway engines. (6th July).

## MOTIONS

30. *L. A. Lapointe.*—For a by-law to prohibit peddling. (29th June.)
31. *Lamoureux.*—To amend by-law No. 291 *re* markets. (29th June.)
32. *Yates.*—To amend by-law No. 260 *re* buildings. (29th June.)
33. *Gadbois.*—To amend by-law No. 270 (29th June.)

## REPORTS

34. *Special re snow removal etc.*—To make an offer to M. S. Ry. Coy. (29th June.)
35. *Finance and Roads.*—To allow the Central Heat, Light & Power Coy to excavate in St. Peter street. (29th June.)
36. *Finance and Police.*—*Re* purchase of a certain property for a police station. (13th July.)

## BY-LAWS

37. 1st, 2nd and 3rd reading of a by law to amend by-law No. 343. (Larivière.) (22nd June.)
38. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to amend by-law No. 370. (Proulx.) (22nd June)

L. O. DAVID,  
City Clerk.